薩南だより

鹿児島県立薩南工業高等学校

ホームヘ゜ーシ゛

http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/satsunan/メールアドレス

satsunan-sh@edu.pref.kagoshima.jp

Facebook

https://www.facebook.com/SATUNANKOUGYOU 設置学科(建築科・機械科・情報技術科・生活科学科)

自分の星を見つけたら

校 長 柚木 正人

高校は目的地ではなく,通過地点であるといいます。 ということは、高校の先に、もっと輝く何かがあるこ とになります。では、この輝く何かとはどんなもので しょう。

北極星のように、夜空にひときわ輝く星のようなものかもしれません。自分の将来は、まだはっきりとした色を持っていないという意味で、夜空のように暗くぼんやりとしています。そこに、いくつかの星が現われる。そして、その一つがいつか自分が見続けるものになるかもしれません。

実は、皆さん一人一人がこの輝く星を見つけるはずです。

ただ、ぼんやりと夜空を見上げていては見つからないかもしれません。目を凝らして、しっかりと、そして一夜、二夜だけでなく、続けて夜空を見上げることも必要かもしれません。

そして、自分の星を見つけたら、言い換えると、目標を定めたら、次にその目標を強く思うことです。ただ、何となく思うだけでは駄目です。必ず達成するという強い思いでなければなりません。

自分の目標を脳に強く記憶させることで見えてくる ものがあるはずです。

自分の目標を強く思うことで、見直さなければならない部分が現れます。そして、態度が変わり、行動が変わり、習慣が変わっていくという流れです。

皆さんの思考は柔軟です。どんな目標も見つかりま す。可能性も無限です。

高校の先にある大きな目標に向かって、日々の小さな努力を積み重ねてください。







3月1日,第70回卒業式が厳粛に挙行され91 名が本校を巣立っていきました。卒業生の皆さん、 ご卒業おめでとうございます。

生徒会活動、体育祭、文化祭などの行事、資格取得や部活動に取り組むひたむきな姿勢は後輩の手本になるものでした。卒業生の皆さん、周囲の方々への感謝の気持ちを忘れずに、今後は社会人として活躍してください。また時には学校を訪れ、嬉しいこと、悲しいこと、厳しいことなどの様々な体験談を後輩に話してください。皆さん一人一人のご活躍を心からお祈りしております。

刀 吹奏楽部定期演奏会 ♪





1月21日(日)薩南工業高校&加世田常潤高校吹奏楽部定期演奏会が行われました。部員が両校で5名しかいませんが、小学生、中学生、社会人の方々90名と、野球部、機械科3年、生活科学科3年、生徒会の60名が力を貸してくれました。毎年、この定期演奏会を楽しみにしてくださる地元の方々から多くの拍手をいただき、最後はアンコールまでいただき大盛況でした。

修 学 旅 行







1月25日から4日間, 2年生は修学旅行でした。 大雪の影響で日程変更もありましたが, 元気に楽しんで 学んだ4日間でした。

企業見学もして、就職や進学に向けての気持ちも新た に固まったことでしょう。4月からは3年生です。学校を引 っ張っていく学年となります。期待しています!

南九州市企業合同説明会





2月2日(金)南九州企業合同説明会が昨年に引き続き本校体育館で行われました。

これは南九州市と、加世田・指宿の両職業安定所がが主催し、本校と頴娃高校の生徒を対象に、まずは地元の企業を知ってもらおうと企画されたものです。

21社の企業が参加して、塗木南九州市長のごあいさつの後、全員がそれぞれ4社ずつ会社説明を受けました。ご協力いただいた企業の皆さま、ありがとうございました。

知覧二日市





2月3日(土)知覧二日市が、中郡商店街を歩行者天国にして行われ、本校生もボランティアで参加しました。

雪もちらつき、肌寒い日でしたが、各科の実習作品の展示をし、温かいお茶の接待で、お客さんをもてなしました。 「毎年、薩南のブースを楽しみにしています」と嬉しい声もいただきました。

お知らせ

3月27日(火) 離任式 9:30~